

20. April 2022

## **Anfrage der Linksfraktion Ludwigshafen, Katastrophenschutzkonzept**

Zu Frage 1)

Die GAG Ludwigshafen hat sich mit einer Spende an der Spendenaktion der Verbände der Wohnungswirtschaft GdW Deutschland und VdW Rheinland Westfalen beteiligt. Bei dieser Spendenaktion „Wohnungswirtschaft hilft“ konnten über eine Mio. Euro für die Opfer der Flutkatastrophe gesammelt werden.

Die Wohnungswirtschaft hat in den überfluteten Gebieten Wohnungen für die von Obdachlosigkeit betroffenen Menschen zur Verfügung gestellt. Genaue Zahlen zu diesem Engagement liegen nicht vor. Die Verbände der Wohnungswirtschaft unterstützen darüber hinaus die betroffenen Wohnungsbauunternehmen.

Verantwortlich:  
GAG Ludwigshafen, Vorstand Wolfgang van Vliet  
Mundenheimer Str. 182, 67061 Ludwigshafen